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          Местом проектирования является Ленинградская область, поселок Мурино. Площадь строительства составляет 64200 кв. м. В дипломной работе было запроектировано обустройство дворовой территории со строительством полуподземной автостоянки на 203 парковочных места, также были предусмотрены места для наземной парковки, в количестве 330 авто-мест, была произведена архитектурная планировка эксплуатируемой крыши полуподземной парковки, с устройством мест отдыха для жителей различных возрастов.
        

        
          Place designing is Leningrad oblast, the village of Murino. The construction area is 64200 м2. In the thesis work was designed the arrangement of the yard area with the construction of semi-underground Parking for 203 Parking spaces have also been provided space for surface Parking, in the amount of 330 car seats, was manufactured architectural layout operated roof basement Parking, with the device of vacation spots for residents of different ages.
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